

Colloque international : « Sur les traces des voyageurs à leur insu »

Publié le 26 novembre 2018 – Mis à jour le 21 octobre 2019



Date(s)

du 10 avril 2014 au 11 avril 2014

Lieu(x)

PALMA DE MALLORCA. A la seu de l'Estudi General Lul·lià (C/San Roc, 4 - Palma)

Responsable scientifique au CELIS : Philippe Antoine

Équipe de Recherche concernée : "Lumières et romantismes"

Documents à télécharger

Affiche(/medias/fichier/affiche-sur-les-traces-des-voyageurs-a-leur-insu_1543239390267-pdf

) PDF, 227 Ko

Programme(/medias/fichier/programme_1543239411166-pdf) PDF, 369 Ko

[https://celis.uca.fr/production-scientifique/manifestations-scientifiques/colloques-et-journees-detudes/2014/colloque-international-«-sur-les-traces-des-voyageurs-a-leur-insu-»\(https://celis.uca.fr/production-scientifique/manifestations-scientifiques/colloques-et-journees-detudes/2014/colloque-international-«-sur-les-traces-des-voyageurs-a-leur-insu-»\)](https://celis.uca.fr/production-scientifique/manifestations-scientifiques/colloques-et-journees-detudes/2014/colloque-international-«-sur-les-traces-des-voyageurs-a-leur-insu-»(https://celis.uca.fr/production-scientifique/manifestations-scientifiques/colloques-et-journees-detudes/2014/colloque-international-«-sur-les-traces-des-voyageurs-a-leur-insu-»))